http:// suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp 吹田市川園町20 /www.suita-minshou.com (06) 6383 -8 1 9 0 2 2 1

昼毎2週 談了会時

# 肩の力を抜いて語り合う」

## 民商青年部に

を青年部が担いたい」と挨拶しました。をぬいていろんなことを語り、集まって楽し新部長の宮下さんは「業者青年に限らずみ れました。また、総会では新役員体制が承認されました。この間の活動報告とこれから1年間の活動方針が提案さ こと、ボーリング、バーベキューなどレクレーションなど、みんビジネスインデックス」として作成のメドがつけれたより藤井前部長から引継ぎ民商タウンページ構想を[すい担うみなさんに大いに期待します」と挨拶され、、後藤部長開催してくれることを嬉しく思います。明日の吹田民商を 総会が開催されました。11月16日(金)千里 工藤会長が 「青年部が活発に活動を続け総会を 出席者は つけて頂き合計 10名と大商連青年部協議 「輪々や」さんで青年部 しむ機会の提案 名で開催

した。総会後は「輪々や」い」と思いを語って頂きまの業者青年を活性化したを強める橋渡しをして大阪を強める橋渡しをして大阪 青協役員)がお呼びいただ 大阪市内が中心です。同じ 大阪市内が中心です。同じ 大阪市内が中心です。同じ さんの美味しい した。総会後はいと思いを語り って盛り上りまし お肉のコー



## 消費税増税は中止 しかない

工藤会長、田原さんがマイ計7名の参加で行いました。さん、村山さん、事務局2名、岡崎さん、塚本さん、田原 人に訴えました。に対する自分の思 税増税中止、からJR岸辺 クを握り、 らJR岸辺駅北側で消費 対する自分の思いを通行を握り、消費税増税中止 名宣伝行動を工藤会長、 ると少し汗ばむような 18 日 5%に戻せと 宣伝をし

が返ってきました。消費税のことを説明し、署名をしても子に署名を訴えると「消費税って何」と思いもしない言葉署名に応じてくれた方の特徴では、高校生くらいの女の 温の中2時間の行動で署名が 29 筆集まりました。

> れました。 は「今の大臣は何してんの てることには腹が立つ」と よ。片山さつきさんのやっ 「いま」 60

費税が導入されて 30 年に 行動後の話し合いで、

となど報道をされているけどまだまだ関心がない。こうしれていて当たり前になっている。マスコミで軽減税率のこなる、若い子は生まれた時から自然に物の値段にプラスさ た宣伝をしていくことが大事なことを確認

## 今 月 の相談活動

### 北支部 飲食業

た。 たい と相談があり、 トさんを3 人雇っているので労働保険に加 さっそく加入の手続きを済ませま

ってわずらわしい「事前通知」などを省き手っ取り早く徴呼び出して、そのまま調査に移行することで、税務署にとでほしいと相談がありました。これは今税務署が納税者をび出し」のハガキが送られてきた。どうしたらいいか教えが賀県の友人のところへ税務署から「申告のことで、呼北支部 貸家業 て対応した方がよいと伝えました。税するやり方であることを伝え、ビ 近く

### 会員外

みの可能性があることをお話ししました。いため、条件変更を元に戻して半年以上に時に借り入れした返済を条件変更中とのこ 金を借入したいと相談を受けました。 約2年 条件変更を元に戻して半年以上返済す入れした返済を条件変更中とのことで -前に開業された方から経営状態が厳 変更を元に戻して半年以上返済すれば申した返済を条件変更中とのことで融資は ところが現在、 運転 開業資 難

## 北支部 サービス業

ればいけません。と答えました。けないのか。との相談が。研修中でてきても取ろうとしないような人でパートで事務員を雇ったが、いま 相談が。研修中でも最低賃金は守 でも最賃を守らなま研修中で電話が らな いか とか けいっ

## 片山支部 建設業

ので、どれくらいまで働い ト先から配偶者控除の適用範囲が広くなったと聞い ても大丈夫なのか教えてほし

たので減価償却について知りたい。(自宅兼店舗で)省エネのためにエネファ**片山支部 飲食店** ムを取り付

物は地元の市場商店街で 商工業者の繁栄は市民とともに一